
議会報編集委員会 記録 

１  日   時    令和４年１１月３０日（水曜日）  

     開会   午後  １時０７分  

     閉会   午後  １時１３分  

２  場   所    議会会議室  

３  出席議員  10 人  

委   員   長     舎  川  智  也  

      副  委  員  長     柏    佳  枝  

     委      員     藤  田  克  樹  

      委      員     織  田  伸  一  

委      員     澤  田  和  秀  

委      員     高  原    譲  

委      員     田  辺  裕  三  

委      員     豊  岡  達  郎  

委      員     吉  田    修  

委      員     東      篤  

４  欠席議員  0 人  



５  職務のため出席した職員  

【議会事務局】  

議 事 調 査 課 長     坂 口 輝 之 

議事調査課長代理     中 山   崇 

議事調査課調査係長     谷 端 裕美子 

議事調査課主査     牧 石 真 理 

議事調査課主任     田 伏 由 佳 



６ 協議結果について 

１ とやま市議会だより（№７６）のレイアウトについて 

配付資料の案を基本にして、作成していくことを決めた。 

また、№７６からアンケートの回答方法にホームページを追加するこ 

ととなった。 
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７  会議の概要  

委員長    ただいまから、議会報編集委員会を開会いた

します。 

協議に先立ち、委員会記録の署名委員に、吉

田委員、東委員を指名いたします。 

本 日 の協議事項は、「とやま市議会だより

（№７６）について」であります。 

レイアウト案の協議に入ります前に、正副委

員長から１点、改善の提案をさせていただき

たいと思います。  

最終１２ページに、これは毎年行っているの

ですが、年に１回実施しておりますとやま市

議会だよりのアンケートについてでございま

す。  

現在、回答方法はメール、ファクス、郵送と

しておりましたが、より多くの市民の方に回

答していただけないかと考えて、これに市議

会のホームページから回答する方法を追加し

てはどうかということを提案させていただく

ものであります。  

なお、その案を加えてみたものを本日のレイ

アウト案にお示しさせていただいております

ので、この件も含めて後ほど協議をお願いい

たします。 

それでは、レイアウト案について事務局から
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説明願います。  

議事調査課長 〔資料（とやま市議会だより№７６原稿）に

より説明〕 

委員長    ただいまのレイアウト案の説明について、何

か御意見はございませんでしょうか。  

東委員    冒頭で説明がありましたアンケートの回答に

新たにＱＲコードを入れるというのは、なか

なか今どきで、時節に合った提案だと思うの

ですが、ちなみに、例えば１１ページの本会

議の会議録の項目とか、その下の読み上げ対

応の部分にもＱＲコードがあるのですけれど

も、こういうものへのアクセス数について、

これまでの状況などが分かれば教えていただ

きたいと思います。 

議事調査課長 こうしたＱＲコードからホームページへのア

クセス件数などについては分からない状態で

す。  

委員長    今はレイアウト案について議論したいと思い

ます。 

 よろしいですか。  
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〔発言する者なし〕 

委員長    では、ないようですので、この程度にとどめ

ます。 

それでは、次号の７６号のレイアウトについ

ては、配付資料の案のとおりとしてよろしい

でしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それでは、そのように決定いたします。 

以上で、本日の協議事項は全て終了いたしま

した。 

次回の議会報編集委員会は、令和５年１月６

日（金曜日）午前１０時から開催いたします

ので、よろしくお願いします。  

これをもって、本日の議会報編集委員会を閉

会いたします。  
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議会報編集委員会 記録署名 

令和４年１１月３０日 

委 員 長  舎 川 智 也  

署名委員  吉 田   修 

署名委員  東     篤 


